

## PLAN DE GOBIERNO PARA EL DISTRITO DE MIRAFLORES

(2019-2022)

### **Estimados vecinos:**

Somos un equipo de gestores liderados por mi persona con sencillez y modernidad que asumen con responsabilidad y orgullo insertar a nuestro querido Miraflores a la modernidad con tecnología. Con visión de futuro que permita gestar proyectos de corto, mediano y largo plazo solucionando los problemas que aquejan a nuestro Distrito.

Hoy en día las normas emitidas por la municipalidad de Miraflores, impiden el normal desarrollo de nuestros usos y costumbres tradicionales; puesto que, la cultura es inherente al ser humano. Nosotros vemos a la cultura como un valor social y económico de desarrollo. La cultura evoca el pasado, la tradición, la costumbre, la herencia, nos crea expectativas y planes, esperanzas y metas; construyendo así nuestra identidad ciudadana.

Nuestro plan de gobierno será gestor de la utilización de espacios públicos (plazas, parques y todo espacio que promueva cultura y deporte). Que concentren las actividades culturales y socio educativas, creándonos hábitos de integración vecinal y familiar, puesto que la familia es el núcleo fundamental de nuestra sociedad.

Científicamente la cultura es parte fundamental para el desarrollo socio educativo de los niños y las personas debido a que permite desarrollar: 1) ambos hemisferios del cerebro eliminando el callo cerebral, 2) la actividad motora gruesa (hoy remplazada por los juegos tecnológicos modernos), 3) la socialización y buenas costumbres (permite evitar conflictos y delitos) y 4) produce melatonina y dopamina, hormonas fundamentales que ayudan a combatir el estrés urbano de nuestros niños, adolescentes, adultos y adultos mayores. En suma, la cultura desarrolla ciudadanos saludables y felices.

Lamentablemente todos, y me incluyo, tenemos un mal concepto de lo que son estos eventos, generalmente lo relacionamos con desorden público e inseguridad, que incluso se creó la frase y ordenanza municipal "Miraflores libre de fiestas y alcohol". Quitándonos identidad cultural. Para ello proponemos el desarrollo de eventos tradicionales en nuestros barrios basados en la libertad de elección vecinal.

Un claro ejemplo de manifestación cultural e identidad es que Perú además de nuestra selección mundialista será representado en la casa Perú en el mundial de Rusia 2018, donde se presentará danzas costumbristas (virgen de la candelaria, afro, marinera, entre otras) y toda nuestra gastronomía marca Perú.

Queremos llegar al bicentenario nacional con una identidad miraflorina que destacará y nos representará con lo mejor de nuestra cultura, arte y deporte.

A su vez los espacios públicos serán utilizado para la transformación urbana desarrollando una serie de actividades, como son:

1. Festivales (musicales, gastronómicos, artes plásticas, danza, marinera y folclor)
2. Concursos (científicos, de poesía y baile, recreativos e inventos).
3. Campeonatos deportivos (de vóley, fútbol y fulbito, básquet, gimnasia, artes marciales y deportes temáticos).
4. Actividades socio educativas culturales, mañana de juegos recreativos y talleres para niños y padres donde gozarán de espectáculos magia, mimo, títeres y música infantil y payasos. Y el deporte de moda la calistenia. Necesitamos construir infraestructura deportiva y espacios públicos. Tenemos identificada las zonas donde se construirán parte baja, media y alta del distrito.
5. Dotar de redes wifi a todo espacio público mediante convenio marco. Todos estos eventos serán con responsabilidad. La municipalidad establecerá el comienzo y fin de cada actividad y en coordinación con la prefectura, PNP, cruz roja y serenazgo; darán seguridad. Además, la municipalidad tendrá que dotarse de baños químicos sépticos para asegurar la higiene y limpieza.

Por otro lado, en nuestros centros de abasto y ferias entre otros lugares ocurren actos delincuenciales perjudicándonos y **viviendo con miedo**, pensando: “si al salir de nuestras casas regresaremos”. Para combatirlo, proponemos crear las “**VUCDE**”, que no es más que organizar y consolidar a los vecinos unidos contra la delincuencia.

Aumentando la capacidad de reacción e intervención contra la delincuencia. Para ello, se dotará de dos cámaras por cuadra y una alarma,

que serán monitoreadas por los mismos vecinos e interconectadas con las centrales de la seguridad ciudadana. Optimizando en un cien por ciento lo ya estructurado y avanzado.

Además, también tomaremos acciones disuasivas contra la delincuencia y el raqueto, mediante batidas programadas con la fiscalía, PNP y la municipalidad. En los puntos más peligrosos y de reincidencia delictiva (zonas rojas ya conocidas y otras).

En síntesis, desarrollar **CONFIANZA**, de los vecinos con su Municipio para un cambio sincero, honesto, noble; con un hábito de que la cultura desarrollará nuestro distrito convirtiendo a nuestra gestión en gestores sociales con sencillez y modernidad.

Otra propuesta fundamental, Ante el colapso de los hospitales nivel III proponemos mediante convenio marco proporcionar el terreno para construcción de un hospital de nivel II y/o III, con objetivo de solucionar las demandas de salud de los sectores más vulnerables; de manera inmediata lograr que el centro de salud Edificadores Misti calificado en un nivel 1.4 a la brevedad se convierta en un nivel 2.2. es decir que cuenten con cuatro especialidades: Medicina, Cirugía, Ginecología y Pediatría. Así podrá prestar servicios de salud las 24 horas del día. Con servicio de emergencia; ampliando la cobertura de salud. En educación dotaremos de tecnología a los laboratorios de todos los colegios del distrito mediante convenios marco (financiados por organismos nacionales e internacionales), también mejoraremos su infraestructura y servicios.

El cambio climático producido por la contaminación ambiental que afecta al mundo debido a la falta de áreas verdes. Y que, según estudios, en nuestro país, existe 1m<sup>2</sup> de área verde por persona, mientras que en Canadá cuentan con 8953 m<sup>2</sup> de área verde por persona, en Brasil 51 m<sup>2</sup> de área verde por persona; siendo lo ideal, según la OMS debe ser 9 m<sup>2</sup> de área verde por persona y la ONU propone 16 m<sup>2</sup> de área verde por persona. Es decir, 5 árboles por persona según la agenda de acción de políticas ambientales 2015-2030 de la ONU. Nosotros proponemos que sea un árbol por persona en nuestro distrito, contribuyendo así a mejorar nuestro medio ambiente. Iniciaremos con: 1) con bermas laterales “un árbol una casa”, 2) parques lineales en zonas de riesgo (que contribuirán al medio ambiente y evitarán la

erosión y serán barreras naturales contra desastres naturales), 3) deberán ser administrados y cuidados por la municipalidad con la participación de los vecinos a quienes se beneficie con la obra y 4) Concientizar a la población mediante talleres y ferias socioeducativas sobre la importancia de cuidar y proteger el medio ambiente. Todo ello será financiado por organismos nacionales e internacionales.

Para poder insertarnos a la modernidad y solucionar el álgido problema de transporte urbano proponemos de manera articulada y concertada con el gobierno regional, municipio provincial y los distritos de: ASA, Miraflores y Mariano Melgar. La construcción de la continuación del puente Chilina, al cual denominaremos mega obra "**Puente Chilina Bicentenario**"; siendo honesto sólo podrá iniciarse la mega obra a partir del tercer año de gestión debido a que la tramitología pública así lo exige. Somos sinceros al decir que es una propuesta técnicamente viable y progresista, pero necesita de mucha gestión, por eso pedimos que nos elijan.

Por otra parte, no es justo que dentro del plan bioenergético y de desarrollo del gas natural domiciliario 2018 al 2022, no se haya incluido a nuestro distrito porque sólo contempla el eje sur (Socabaya y José Luis Bustamante y Rivero). Dejando a nuestro distrito en la cola para el año 2022 hacia adelante. Proponemos gestionar que se promueva el eje ASA, Miraflores y Mariano Melgar, y al termino de nuestra gestión contar con la instalación del gas natural en nuestros domicilios aliviando nuestras economías domésticas, hoy en día gastamos en un promedio mínimo de tres balones cada dos meses, que equivalen a S/. 120 soles, y con el gas natural sólo será de S/. 40 soles aprox..

Promoveremos y gestionaremos de empresarios mirafloresinos y todos los que apuesten por nuestro distrito para que en un futuro no muy lejano crear nuestro parque industrial desarrollando así riqueza y trabajo.

Organizaremos festivales, concursos, campeonatos deportivos y actividades socio educativas culturales, dinamizando así actividad económica en nuestro distrito.

La creciente violencia familiar, de maltrato hacia las mujeres y los niños en nuestro distrito requiere de una **DEMUNA** más equipada y con los

profesionales necesarios para una buena prestación de servicios donde se atiende a las víctimas con prontitud y celeridad.

La atención a los vecinos no es la más cordial y profesional, por eso gestionaremos la continua capacitación de las diferentes áreas municipales, con el objetivo de brindar un servicio y trato adecuado con estándares de gestión.

Todo lo bueno y avanzado por la anterior gestión será optimizada por nuestra gestión, como es la limpieza pública y ornato. Y todos los errores cometidos tendrán que ser superados mediante un diagnóstico situacional para solucionarlos.

Finalmente, nos comprometemos a desarrollar una gestión transparente, con vocación de servicio, logrando que nuestro distrito sea un distrito modelo en salud, cultura y deporte.

***¡Revalorando la cultura y el deporte!***

**Mariano Ernesto Rivera Chávez**  
**Candidato a la alcaldía de Miraflores**  
**Movimiento Juntos por el desarrollo de Arequipa**  
**¡Marca la fecha!, ¡sigue la fecha!**